



本校ホームページ

# 石二小だより

第28号 平成31年 3月 8日(金)

発行・文責：木村 恵子

## 6年生に感謝の気持ちをこめて！

3月6日の2・3校時に、5年生が中心となって「6年生を送る会」を行いました。まず、5年生による6年生の紹介に合わせて6年生がステージからかっこよく登場します。名前が紹介されるとポーズを決めます。

1年「おんぶりレー」2年「玉入れ」3年「綱引き」4年「長縄跳び」5年「だるまさんが転んだ」で、6年生と一緒にゲームを楽しみました。また、各学年から心のもったプレゼントを渡しました。

6年生は御礼の気持ちをこめてダンスを披露しました。6年生にとっても、1～5年生にとっても、思い出多いひとときとなりました。



一人一人登場する6年生



御礼の気持ちを込めてダンスを披露する6年生



紙吹雪の中を退場する6年生



おんぶりレー



綱引き



プレゼント

### 今年度の教育活動を振り返って NO. 2

### 体力・運動能力面

本校児童の運動能力については、やや課題がみられます。全般的にみると本校は、ここ数年少しずつ向上してきており、昨年度よりも今年度は高い値となっています。これは、県全体の傾向と似ています。しかし新体力テストの結果、ほとんどの学年の体力合計点が平成29年度全国平均をやや下回っております。

体力合計点は、良い方からA・B・C・D・Eの5段階で表されます。AB段階(A+B)の割合は、男子は3つの学年で全国平均とほぼ同程度ですが、その他の学年及び女子すべてで低くなっています。DE段階(D+E)の割合は、男子の2つの学年をのぞいて、全国平均よりも高い割合となっており、向上が期待されます。全体的な傾向として、男子は跳躍力・瞬発力、女子は持久力に優れており、男女ともに、柔軟性・筋力に課題がみられます。

そこで次年度は、以下のような対策を立て、体力・運動能力の向上をめざしたいと考えています。

- ① 体育の時間に「運動身体づくりプログラム」を毎時間実施し、基礎的な体力・運動能力を高めます。
- ② 2校時終了後の休み時間における業間運動を充実させます。
- ③ 子どもは遊びを通して、様々なことを学びます。体を動かしたり、友達と関わったりする時間を増やすために昼休みを10分間長くします。これまでの昼休みは20分間でしたが、次年度は30分間になります。

# 3年生

## ぼくの夢・わたしの夢

ぼくのゆめはけいさつかんになることです。  
なぜなら、悪い人をがんがんつかまえて、悪い人をへらしたいからです。だからおにごっこをして走る力をつけたいです。

目黒

わたしの夢は、ようち園の先生になることです。  
わたしがようち園でねつを出した時に先生がやさしくだっこしてくれたり、あたたかくくれたりしたからです。そしてりっぱな子に育てあげたいです。

木幡

わたしの夢は、トリマーになることです。  
すて犬、すてねこの毛がきたなくなっているのがかわいそうだからです。あらつてあげて、大事にしてくれる里親にだしてしあわせになってほしいからです。

北里

わたしの夢は、かんごしになることです。  
理由は、お母さんもかんごしで病気の人のためにがんばっているから、わたしもおかあさんみたいになりたいと思ったからです。

高藤

ぼくの夢は、サッカーせんしゅです。  
なぜならば、今サッカーをならっているし、校でいサッカーのれんしゅうをしているからです。今よりもうまくなってレギュラーになりたいです。

橋本

ぼくの夢は、サッカー選手で世界一になってかつやくすることです。  
プロのサッカー選手になってほしいので、ゆうめいになりたいです。しゅららい、自分の子どもにもサッカーを教えたいです。

実戸

私のしゅららいのゆめは、ほいく園の先生です。  
理由は、小さい子のお世話が大スキだからです。ほいく園の先生になって、小さい子と遊んだり、いろいろなことを教えてあげたりしたいです。

近野

わたしのしゅららいのゆめは、かんごしです。  
こまっている人を助けてあげて、その人たちがえがおにしたいです。それからけがをした人のおせわもしたいです。

高野



来年度から児童名簿を男女混合名簿にします。性別に関係なく生年月日順となりますので、お子様の出席番号が少し変わります。これは県の施策で、すでに県内の小学校の9割が混合名簿になっております。石神第一小学校はかなり前に、石神中学校も来年度から変更しますので、石神地区全てが混合名簿となります。